

viernes 29 de septiembre de 2023

‘Huelva Provincia de Moda’ llena de estilo la Gran Vía con las tendencias para la nueva temporada de sello onubense

Nueve firmas de diferentes puntos de la provincia han presentado sus últimas creaciones entre aplausos



[Descargar imagen](#)

La Gran Vía se ha vestido con el mejor estilo esta tarde durante el desfile ‘Huelva Provincia de Moda’, durante el que diseñadores onubenses han presentado sus propuestas para la temporada 2023. El evento, organizado por la Agencia de Moda y Comunicación Kilah, de la mano de la Asociación de Artesanos y Diseñadores Onubenses de Moda Flamenca (ADOMOF) y con el apoyo de la Diputación de Huelva, ha estado dedicado al municipio de Villanueva de los Castillejos, que con su romería de Piedras Alba marca el inicio el calendario

de celebraciones de fiestas y romerías en nuestra provincia.

El presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, ha asistido al desfile, acompañado por la diputada provincial de Cultura, Gracia Baquero, y ha mostrado su apoyo a los profesionales que impulsan el sector de la moda en tierras onubenses. “Nuestra provincia es rica en muchas cosas y la moda es una de ellas ocupando, además, uno de los primeros puestos”, ha asegurado, resaltando que es “fundamental” no solo que la moda creada en Huelva se conozca fuera de la provincia sino también dentro, un objetivo al que contribuyen iniciativas como este desfile.

También el alcalde de Villanueva de los Castillejos, Jairo Rodríguez, y la concejala y asesora en Diputación Inmaculada Gómez han asistido al evento, que alcanza su sexta edición y que este año está dedicado a su municipio. Rodríguez ha agradecido la oportunidad de abrir este escaparate, que permite apoyar a “un sector muy importante que mueve nuestra economía y que nos hace disfrutar”.

Aunque la selección de creaciones ha sido variada, el desfile ha estado centrado en vestidos de novia, alta costura, pret a porter e invitadas. Los diseños han sido acogidos con numerosos aplausos por parte de los asistentes, que no han perdido detalle de las propuestas que marcarán esta temporada.

En total, han mostrado sus creaciones nueve firmas, de diferentes puntos de la provincia: El Ajoli, de San Bartolomé de la Torre; Javier Mojarro, de Aljaraque; Maite Cárdenas y Saray Atelier, de Huelva; Carmen Rodríguez, de Punta Umbría; Antonia Márquez, de San Juan del Puerto; Zeus Novias, de Lepe; Barneto, de La Palma del Condado; y Carolina Tello, de Mazagón.